
RICORRENZA DEL 2 GIUGNO. In
ricordo delle vittime civili
della Seconda Guerra mondiale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

In piazza Caduti 29 febbraio 1944, alle spalle del municipio,
cerimonia di scoprimento di un’epigrafe marmorea

Giulianova, 30 maggio 2022. Sarà inaugurata giovedì prossimo,
2  giugno,  76°  Anniversario  della  nascita  della  Repubblica
italiana,  un’epigrafe  in  ricordo  delle  vittime  civili  di
guerra, cadute a Giulianova.

La cerimonia si terrà in piazza “Caduti 29 febbraio 1944”,
alle spalle del palazzo municipale, alle 18.

L’epigrafe marmorea recherà il nome, il cognome, la data di
morte e l’ età dei civili uccisi per mano nazista, vittime dei
bombardamenti  degli  angloamericani  sulla  nostra  città
(1943-1944) e degli investimenti automobilistici al passaggio
dell’ 8^ Armata britannica e del II Corpo polacco. 28, tra
uomini, donne e bambini,  furono i caduti, il numero più alto
della provincia di Teramo durante la Seconda Guerra Mondiale.

Si tratta di un evento particolarmente importante per la Città
che, dopo 77 anni dalla fine della Seconda Guerra Mondiale,
avrà finalmente un luogo simbolo per onorare i suoi caduti e
ricordare le vittime innocenti di un periodo buio e doloroso
per il nostro Paese. L’epigrafe vuol essere  di monito alle
generazioni future perché venga custodito e coltivato il bene
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prezioso della pace.

Nel  corso  della  cerimonia,  saranno  inoltre  consegnate  8
medaglie,  dal sindaco, dal presidente del consiglio comunale
e dagli assessori, ad altrettante famiglie giuliesi i cui
congiunti, internati militari nei lager nazisti, sono stati
insigniti, con Decreto del Presidente della Repubblica, della
“Medaglia d’ Onore alla Memoria”, medaglia che sarà conferita,
nella mattinata del 2 giugno, in Prefettura. Agli stessi, come
detto, sarà attribuito un riconoscimento, stavolta da parte
dell’Amministrazione comunale.

QUATTROZAMPEXPO: due giornate
dedicate all’animal-cultura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Il 4 e il 5 giugno al porto turistico di Pescara torna la
fiera per gli amanti dei pet

Pescara, 30 maggio 2022. Adozioni, esibizioni, stand, momenti
formativi e tanto divertimento per tutte le età. Sono questi
gli  ingredienti  della  Fiera  Quattrozampexpo,  l’appuntamento
imperdibile per gli amanti degli animali e per i loro amici a
quattro zampe che quest’anno sceglie la primavera, andando in
scena sabato 4 e domenica 5 giugno, al porto turistico Marina
di Pescara. L’appuntamento fieristico rappresenta un punto di
riferimento nel Centro Sud Italia per i professionisti e per
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gli appassionati del settore che potranno conoscere tutte le
novità  in  tema  di  cibo,  accessori,  cura,  divertimento  e
formazione dedicate agli animali. Con un occhio di riguardo
alla pet therapy e alle adozioni, grazie alla presenza dei
volontari delle tante associazioni del territorio che operano
per il benessere degli animali. La manifestazione, giunta alla
sua quinta edizione, è ideata e curata dall’associazione Vae
Victis aps ed è promossa dall’Assessorato alla tutela del
mondo animale del Comune di Pescara, coordinato da Nicoletta
Di Nisio.

L’edizione 2022 della fiera, che oltre al percorso espositivo
da sempre mette al centro gli animali e i loro amici umani con
momenti  di  incontro  e  informazione  e  sorprendendo  i
partecipanti  con  le  tante  esibizioni  in  programma,  si
preannuncia ricca di novità. A cominciare proprio dalla data,
il primo fine settimana di giugno, che consentirà all’evento
di  svolgersi  completamente  all’aria  aperta  per  dare  agli
animali e ai loro accompagnatori, in particolare i bambini, la
possibilità di spazi maggiori da vivere in totale sicurezza.
Tra le novità di questa quinta edizione anche un’area gioco e
una grande piscina dove i pelosetti avranno la possibilità di
rinfrescarsi e di divertirsi con attività acquatiche. Ma il
valore aggiunto di Quattrozampexpo, anche quest’anno, sarà la
presenza delle tante associazioni pescaresi che consentiranno
ai presenti, grazie alle adozioni, di ampliare la propria
famiglia con un nuovo e fedelissimo componente.

Non mancheranno le esibizioni a cura dei gruppi cinofili di
tutte  le  forze  dell’ordine  dai  carabinieri  alla  polizia,
passando per la guardia di finanza e la polizia penitenziaria
che sarà presente con una delegazione del carcere di Rebibbia.
Ancora una volta, i partecipanti avranno la possibilità di
apprezzare l’intelligenza dei cani alle prese con la ricerca
di droga, polvere da sparo, denaro, persone scomparse e tanto
altro, e di toccare con mano il prezioso rapporto di fiducia e
di collaborazione tra gli animali e i loro accompagnatori.



Pronti a dare prova della loro bravura anche i cani addestrati
per il salvataggio in mare e quelli dedicati alla pet therapy,
attività  di  fondamentale  importanza  nell’assistenza  e  nel
supporto di persone con difficoltà, ma anche di bambini e
anziani. Così come saranno presenti educatori cinofili che
forniranno preziosi consigli per migliorare il rapporto con il
proprio amico a quattro zampe.  

«Sono  estremamente  soddisfatta  di  questa  opportunità  che
vogliamo offrire alle famiglie e agli amanti dei pelosetti»,
commenta l’assessore Nicoletta Di Nisio. «Dopo i duri periodi
del  lockdown,  ci  auguriamo  che  questo  appuntamento  possa
coinvolgere  un  numero  sempre  maggiore  di  persone  e  che
rappresenti un’occasione per adottare un nuovo amico a quattro
zampe».

Immancabili,  anche  per  questa  quinta  edizione,  i  due
appuntamenti molto amati dal pubblico che consentiranno ai
proprietari degli animali di divertirsi con i propri pet: i
concorsi The Best Cat e The Best Dog. Il primo, in programma
sabato 4 giugno dalle 10 alle 12, vedrà i felini di ogni
razza, ma anche meticci, sfilare davanti a una giura composta
da pet lovers adulti e bambini che decreteranno i vincitori
delle categorie: Best in show, Best in variety, Best cucciolo,
Aristo-gatto, Pelosone e Tale e quale. Domenica 5 giugno,
dalle 15.30 alle 18.30, sarà invece la volta della mostra
canina amatoriale, durante la quale i pelosi partecipanti si
contenderanno i titoli di: Best in show large size, Best in
show  small  size,  Pelosone,  Baby  handler,  Tale  e  quale  e
Outsider. Le iscrizioni ai due concorsi saranno aperte fino al
giorno stesso dell’evento, per una partecipazione massima di
100 gatti e 100 cani.

«Se l’edizione del 2021 è stata quella del ritorno dopo il
Covid,  quella  del  2022  vuole  essere  l’edizione  della
leggerezza e della positività», commenta Silvia Di Silvio,
presidente di Vae Victis. «Proprio per questa ragione abbiamo
scelto la primavera perché vogliamo che Quattrozampexpo, oltre



ad essere un momento di sensibilizzazione e di educazione
verso  il  mondo  animale,  sia  una  vera  e  propria  festa
all’aperto dedicata a tutti i pet lovers di Pescara e del
Centro Sud Italia».

Quattrozampexpo sarà aperta sabato 4 e domenica 5 giugno dalle
9  alle  20.  Con  una  piccola  donazione  all’ingresso,  i
partecipanti sosterranno l’animal-cultura e Quattrozampexpo.
Per tutti gli amici pelosetti, la fiera è pet friendly. Il
regolamento di accesso alla fiera con animali e il programma
completo su quattrozampexpo.it

TANTI  EVENTI  A  CARTOONS  on
the bay con Rai Kids
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

A Pescara dall’1 al 5 giugno  2022

In occasione della nuova edizione di Cartoons On The Bay, in
programma a Pescara dall’1 al 5 giugno, Rai Kids sarà presente
con alcuni appuntamenti per incontrare e far giocare i piccoli
telespettatori.

“Un’onda di divertimento” è lo slogan scelto dalla struttura
Rai dedicata ai bambini e ragazzi, che porterà a Pescara i
principali protagonisti di programmi e serie in onda su Rai
Yoyo e Rai Gulp. Tutti gli eventi sono a ingresso gratuito e
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si svolgeranno a Piazza Salotto.

L’ex campione di volley Andrea Lucchetta e i protagonisti
della nuova serie animata “Super Spikeball” saranno al centro
dell’evento volley SR, realizzato con la Federazione italiana
di pallavolo. Da giovedì 2 a domenica 5 giugno, dalle 16 alle
20, piazza Salotto, diventerà un palazzetto a cielo aperto per
giocare a pallavolo e provare tutte le discipline sportive
legate alla pallavolo dedicate a bambini e ragazzi di ogni
età.

Venerdì  3  giugno,  dalle  11  alle  12.30,  tutti  i  bambini
potranno incontrare e farsi fotografare con alcuni dei loro
beniamini di Rai Yoyo. Ci saranno Masha e Orso, Grande Puffo,
Puffetta, Pinocchio e Freeda. Nel pomeriggio, a partire dalle
ore 16, gli stessi personaggi saranno protagonisti di momenti
di gioco che coinvolgeranno i bambini e le loro famiglie.

Alle 17.15 appuntamento con i protagonisti di “Acqua Team –
Missione  mare”.   La  biologa  marina  Mariasole  Bianco,
l’illustratore Riccardo Mazzoli e Otty Il Polpo spiegheranno
l’importanza  di  passare  “dall’animazione  all’azione”  per
salvaguardare i mari dalla plastica.

Alle 17.45 si ballerà con Carolina Benvenga e Topo Tip sulle
note delle più famose Baby Dance. Alle 18.15 la giornata si
concluderà  con  la  Rai  Kids  Parade.  Carolina  Benvenga
presenterà i personaggi di Rai Yoyo più amati: Masha e Orso, i
Puffi, Pinocchio e Freeda, Bluey, Bing e Topo Tip.

Sabato 4 giugno, dalle ore 17.00, sempre a Piazza Salotto, ci
sarà il “Rainbow Kids Show”. Laura Carusino presenterà uno
spettacolo con alcuni dei personaggi più amati dei cartoni
animati di Rai Yoyo come “44 Gatti”, “Pinocchio and Friends” e
“Summer & Todd – L’Allegra Fattoria”.

Inoltre,  sono  previsti  diversi  appuntamenti  riservati  alle
scuole.  Protagonisti  di  questa  sezione  saranno  Armando
Traverso (volto di Rai Yoyo e di Rai Radio Kids), Oreste



Castagna (protagonista di “Oreste che storia” su Rai Yoyo),
Andrea Lucchetta e i cartoni animati in onda su Rai Yoyo e Rai
Gulp.

Gli appuntamenti sono realizzati da Rai Kids in collaborazione
con Soluna Eventi, Rainbow S.p.A., Graffiti S.r.l e WorldRise,
Bm Srl, Lucky Dreams e DiStefano Production.

LA SCIENZA PER LA PACE, con
un  Messaggio  di  Papa
Francesco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Come la ricerca scientifica può essere via di pace

Teramo, 30 maggio 2022. Mercoledì 1° giugno alle ore 11.30 a
Roma, nella sede del Consiglio Nazionale delle Ricerche (Aula
Marconi, piazzale Aldo Moro 7), viene presentato il volume La
Scienza per la Pace. Messaggio di Papa Francesco (Libreria
Editrice Vaticana).

Presiede  l’evento  la  professoressa  Maria  Chiara  Carrozza,
presidente del CNR; dopo l’introduzione del professor Dino
Mastrocola, rettore dell’Università di Teramo, e di monsignor
Dario  Edoardo  Viganò,  vicecancelliere  della  Pontificia
Accademia delle Scienze, interviene monsignor Lorenzo Leuzzi,
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vescovo  di  Teramo-Atri.  Le  conclusioni  sono  affidate  alla
professoressa Maria Cristina Messa, ministro dell’Università e
della Ricerca.

Il volume La Scienza per la Pace raccoglie i contributi di
vari esperti di diverse discipline sul tema del rapporto tra
ricerca scientifica e costruzione della pace, attraverso uno
sguardo multidisciplinare e storico. I contributi di diversi
esperti – tra i quali Antonio Zichichi, Ugo Amaldi, Luciano
Maiani,  Arthur  McDonald,  Bruno  Dalla  Piccola  e  altri  –
risalgono all’omonimo meeting internazionale svoltosi a Teramo
il 2 e 3 luglio 2021, sotto l’egida dell’Università di Teramo,
della  diocesi  di  Teramo,  della  Pontificia  Accademia  delle
Scienze, del Ministero per l’Università e la Ricerca, della
Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione  europea,  del
Comitato  di  Coordinamento  regionale  Universitario
dell’Abruzzo.  In  quell’occasione  Papa  Francesco  inviò  un
Messaggio che viene ora riportato in apertura del testo.

PREMIO  DI  NICOLA  per  la
matematica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

È Raffaele Antoccia del liceo Saffo di Roseto  il vincitore

Giulia Di Ubaldo, del Liceo Scientifico Einstein di Teramo,
premiata come migliore studentessa
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Pescara, 30 maggio 2022. Si è svolta oggi lunedì 30 maggio
nella sede di Confindustria Chieti Pescara, Via Raiale 110 bis
– Pescara – l’assegnazione dei premi del contest che ha visto
impegnati  oltre  50  studenti  abruzzesi  in  una  prova  di
matematica e cultura generale in inglese, basata sui test che
gli studenti americani svolgono ogni anno per accedere alle
università.

Ecco i vincitori dei premi per un totale di 2.300 euro – che
potranno  ricevere  a  loro  scelta  anche  in  Bitcoin:  primo
classificato Raffaele Antoccia, quarto anno Liceo scientifico
Saffo Roseto di Teramo; secondi classificati a parimerito Luca
Piersante, quarto anno al Liceo scientifico G. Galilei di
Pescara e Giuseppe Di Lella, quinto anno Liceo scientifico
Mattioli  di  Vasto;  migliore  studentessa  Giulia  Di  Ubaldo,
quinto anno Liceo scientifico Einstein di Teramo; il premio
per spirito di iniziativa e grinta imprenditoriale è andato
infine  a  Giuseppe  Poeta,  quinto  anno  Liceo  scientifico
Einstein di Teramo.

Un premio ideato e portato avanti dal 2008 da Vincenzo Di
Nicola, professionista e imprenditore attivo da molti anni nel
settore  IT  e  criptovalute.  Di  Nicola,  orgogliosamente
abruzzese, è emigrato da giovane in America dopo una laurea
con lode in Ingegneria Informatica dall’Università di Bologna,
ha  un  Master  of  Science  in  Computer  Science  da  Stanford,
l’Università più prestigiosa al mondo per l’Informatica, è
cresciuto professionalmente in Silicon Valley. Una carriera
costruita  sul  suo  must:  la  tecnologia.  Ma  non  fine  a  se
stessa,  bensì  al  servizio  della  persona.  Nel  2015  ha  co-
fondato Conio, diventata compagnia di punta in Italia per le
criptovalute.  Attualmente  è  Responsabile  Innovazione
Tecnologica e Trasformazione Digitale di un importante ente
pubblico nazionale.

Vincenzo Di Nicola, promotore del Premio non dimentica di
essere  uno  ex  studente  del  Liceo  Scientifico  Einstein  di
Teramo, Maturità 1998: “Da ragazzo ho avuto la fortuna di



avere un’ottima istruzione di scuola superiore in Italia, e
lavorando negli anni in USA e Cina mi sono reso conto di
quanto sia formativa a livello globale. Quello che però ho
notato  è  che  spesso  manca  ai  ragazzi  italiani  la
determinazione  e  consapevolezza  nelle  proprie  capacità.  Il
premio è ora giunto alla sua quattordicesima edizione. In
questi  anni  ho  avuto  modo  di  conoscere  tanti  ragazzi  e
apprezzare i loro progressi. E soprattutto sono stato felice
di aiutarli a far emergere il proprio potenziale, a non farsi
spaventare di fronte alle opportunità di oggi e a che capire
che sì, si può volare alto. Questa è la filosofia del premio.”

Alla premiazione è intervenuto anche il vincitore del premio
Di Nicola 2019. Si tratta di Marco Liconti, ex studente G.
Galilei di Pescara: al quarto anno una esperienza di scambio
negli USA e poco prima di partire la partecipazione al premio
Di  Nicola  che  l’ha  visto  primo  assoluto.  Da  queste  due
esperienze  la  decisione  di  andare  a  studiare  negli  USA
nell’ambito della computer science presso il Georgia Institute
of Technology di Atlanta dove ha già svolto il suo primo anno.

Per Silvano Pagliuca, Presidente Confindustria Chieti Pescara:
“La nostra associazione è convinta che il futuro del nostro
Paese passa dalla formazione delle nuove generazioni e, in
particolare, dalla conoscenza delle materie STEAM – acronimo
di Science Technology Engineering Art Mathematics. Quest’anno
Confindustria Chieti Pescara ha offerto con determinazione la
sua collaborazione al contest, ampliando l’importo dei premi
in denaro previsti, supportando la partecipazione ed offrendo
la propria sede per i colloqui finali”.



CENTO E PIÙ … milioni di anni
di  Geologia  del  Parco
Nazionale d’Abruzzo, Lazio e
Molise
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Pescasseroli, 30 maggio 2022. In occasione del “Centenario del
Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise (PNALM)” il 3 e 4
giugno si terrà il convegno “Cento e più … milioni di anni di
Geologia del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise” per
raccontare una storia di barriere coralline, mari profondi e
fossili.

Il giorno 3 giugno, dalle ore 10.00 alle ore 17.00, presso la
sala del Teatro Comunale “Cellucci”, Viale G. Marconi San
Donato Val di Comino (FR) si terrà un convegno scientifico a
cura  dall’Ente  PNALM  e  del  Dipartimento  di  Ingegneria  e
Geologia  dell’Università  G.  D’Annunzio  Chieti-Pescara,  in
collaborazione con il Comune di San Donato Val Di Comino e
l’Ordine dei Geologi del Lazio, dell’Abruzzo e del Molise.

L’evento  vedrà  la  partecipazione  di  ricercatori  nazionali
dell’Ispra – Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca
Ambientale, del Cnr e dell’Associazione Italiana di Geologia e
Turismo.

Al  convegno  verrà  presentata  la  Carta  delle  Geodiversità,
prima  carta  nazionale  per  un  Parco  e  presentati  geositi,
geomorfositi  e  itinerari  geoturistici  frutto  di  anni  di
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ricerche geologiche.

Il 4 giugno sarà possibile partecipare ad una geo-escursione,
alla scoperta del patrimonio geologico e geomorfologico del
Parco, guidata dal responsabile scientifico del convegno, il
Prof. Enrico Miccadei.

Il percorso dell’escursione si svolgerà tra San Donato Val di
Comino (FR) e Passo Godi (AQ). “Il convegno di San Donato
rappresenta un momento molto importante per il nostro Parco –
dichiara il Presidente Cannata – perché non si può parlare di
biodiversità trascurando la geologia, e infatti presentiamo
l’importante lavoro prodotto dal gruppo del prof. Miccadei,
che  ringrazio.  Il  convegno  sarà  anche  l’occasione  per
ricordare  il  Prof.  Praturlon,  che  tanto  ha  dato  alla
conoscenza  della  geologia  in  Italia,  contribuendo  in  modo
significativo anche a far conoscere quella del Parco”.

CAMPIONATI  STUDENTESCHI  di
Atletica leggera  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Folla  oceanica  per  la  cerimonia  d’aperura  dei  Campionati
studenteschi a Piazza Salotto

Pescara, 30 maggio 2022.  Festa doveva essere e festa è stata.
Alla  fine,  per  la  cerimonia  d’apertura  dei  campionati
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studenteschi  in  programma  dal  30  maggio  al  I  giugno  nel
prestigioso  impianto  dello  Stadio  Adriatico,  nel  centro
cittadino  di  Pescara,  si  sono  riversate  2000  persone,
provenienti  da  ogni  angolo  dello  Stivale.  Nonostante  la
pioggia annunciata aveva costretto gli infaticabili ed attenti
organizzatori ad approntare un piano B, alla fine, tornato il
sole, Corso Umberto e Piazza Salotto, burocraticamente detta
della Rinascita, sono diventati un mulinello incontenibile di
gioia, canti ed allegria. Come da programma la cerimonia ha
avuto inizio alle 18,30. Sul palco, a presentare l’evento due
giovani: la diciottenne Camilla De Berardinis, bella come una
dea e il giornalista Valerio De Carolis.  Davanti a loro si
sono trovati un mare caleidoscopico di adolescenti che, morsi
da  un’incontenibile  voglia  di  vivere  e  divertirsi,  hanno
travolto il centro del capoluogo adriatico. Il corteo è stato
aperto dalla Banda Musicale dell’Associazione Rossini aps di
Elice composta da circa 25 elementi, dai 10 anni di età in su,
e  diretta  dal  Mº  Danilo  Di  Vittorio.  A  chiusura  una
performance  di  pattinaggio  artistico  con  la  presenza  di
Filippo  De  Ritis  campione  italiano  Fisr  categoria  cadetti
inline e Jennifer Di Luzio campionessa italiana Fisr categoria
cadetti inline e 4° classificata ai campionati Europei 2021,
entrambi in forza all’asd EVOLUTION SKATING DANCE. Bella anche
la  coreografia  curata  dall’associazione  Culturale  “Music  e
dance” di Sulmona sulle note “The show must go on”, un brano
dei Queen. Il brano ballato da 10 ballerine di danza moderna,
di età compresa tra i 14 ed i 18 anni, vestite con i colori
nazionali, ed è dedicato all’Ucraina che, in questo momento
storico, sta vivendo uno dei periodi tragici.

Particolarmente  suggestivo  è  stato  l’arrivo  della  fiaccola
olimpica.  La  torcia  che,  gli  organizzatori  hanno  fatto
arrivare dal corso, alla fine è stata presa da Rita Stromei,
una pescarese con un passato importate nello sport e che ha
trascorso una vita intera come docente di educazione fisica
delle scuole superiori di Pescara e che si accinge a chiudere
anche  questa  sua  meravigliosa  esperienza  da  insegnante.



Toccante  e  particolarmente  curata  è  stata  la  coreografia
diretta da Laura Del Re.

Subito dopo, sulle note di “Stefania” della Kalush Orchestra
recente  vincitrice  dell’Eurovision  2022,  le  ragazze  della
società Armonia d’Abruzzo di Chieti hanno dato vita ad una
coreografia  ballata  da  ginnaste  Ucraine.  La  cerimonia
dell’alzabandiera si è svolta, invece, sulle note dell’inno
nazionale cantato dallo studente del Liceo Scientifico “E.
Fermi” di Sulmona: Davide Settevendemie.

 Dal palco le delegazioni sono state salutate dal sindaco di
Pescara, Carlo Masci, da Paola Deiana, Dirigente dell’ufficio
politiche  sportive  e  scolastiche  del  ministero  e  da
Massimiliano Nardocci, Direttore Ufficio Scolastico Regionale
e  da  Antonello  Passacantando,  coordinatore  regionale  di
Educazione fisica Abruzzo.

E poi l’annuncio degli organizzatori che hanno fatto sapere
che, durante lo svolgimento delle gare, tutte in programma
all’Adriatico  da  oggi,  30  maggio  al  I  giugno,  saranno
consegnate delle targhe ricordo in memoria di chi ha dedicato
la vita alla scuola e allo sport:

Per  la  categoria  CADETTE  la  targa  è  dedicata  a  UMBERTO
BALLORIANI;

Per la categoria ALLIEVE a ALESSANDRO D’ALBERTO;

Per la categoria ALLIEVI a MARCO ETTORRE

Per la categoria CADETTI A PAOLO PERROTTI

Tornando alla cerimonia inaugurale, va detto che, una certa
emozione è venuta anche dal giuramento solenne (2 alunni e 2
giudici) dei rappresentanti degli atleti e degli arbitri.

Ed è allora che è scoppiata la festa, con il gruppo di danza
sportiva di Andrea che ha trascinato tutti, anche i passanti
in un ballo sfrenato. 



Particolare  non  trascurabile  di  questa  edizione:  la
partecipazione  di  una  rappresentativa  di  studentesse  e
studenti  Ucraini  iscritti  nelle  scuole  d’Abruzzo,  dopo
l’inizio dell’invasione Russa.

Una manifestazione voluta dall’Ufficio sport della Direzione
per lo Studente, l’Integrazione e la Partecipazione del MIUR,
in  collaborazione  con  FIDAL,  CONI  e  CIP,  sapientemente
organizzata  dall’Ufficio  scolastico  regionale  di  Educazione
fisica Abruzzo, diretto da Antonello Passacantando.

Di seguito si ripropone il programma per le finali nazionali
dei giochi studenteschi di atletica leggera.

Lunedì 30 maggio

– Ritrovo giurie, concorrenti ed operatori sanitari ore 8.00

– Inizio gare – sessione mattutina ore 9.00

– Gare – sessione pomeridiana ore 15.15

Martedì 31 maggio

– Ritrovo giurie, concorrenti ed operatori sanitari 8.30

– Gare – sessione mattutina ore 9.30

– Gare – sessione pomeridiana ore 15.15

Mercoledì I giugno

– Gare Finali dalle ore 8.30 alle 13.00

 – Visita culturale in città dalle 16.00 alle 19.00

Giovedì 2 giugno Mattina

– ritorno in sede

Il programma della manifestazione potrà subire variazioni.



Paolo De Carolis

ANTEPRIMA FESTIVAL BANDE, in
scena due prime donne
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

La regina dell’operetta Elena d’angelo e la danzatrice Dorina
Di Marco

Giulianova,  30 maggio 2022.  Musica e danza per l’anteprima
della  22°  edizione  del  Festival  Internazionale  di  Bande
Musicali  e  Majorette  che  accende  i  riflettori  martedì  31
maggio alle ore 21.00 in piazza Buozzi a Giulianova paese.

Sul grande palcoscenico allestito all’ombra del Duomo di San
Flaviano, si esibiranno la Soprano Elena D’Angelo, considerata
la regina dell’Operetta Italiana, accompagnata dal pianista
Sergio  Piccone  Stella.  Al  suo  fianco  il  Baritono   Matteo
Mazzoli.

A rendere speciale la serata le coreografie della danzatrice
Dorina Di Marco, che si alternerà ai brani dei cantanti.

Le coreografie della Di Marco si ispirano all’attualità del
conflitto in Ucraina e propongono un momento di riflessione su
due sentimenti che inevitabilmente si innescano di fronte ad
una guerra: la disperazione e la speranza. Una danza che vuole

https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/30/anteprima-festival-bande-in-scena-due-prime-donne/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/30/anteprima-festival-bande-in-scena-due-prime-donne/


essere partecipazione alla sofferenza che ogni conflitto porta
con se e che però apre al sentimento profondamente umano della
speranza di Pace e unione tra i popoli.

ELENA D’ANGELO

Dopo essere stata Dal 2004 al 2013 è Prima Attrice Soubrette-
Soprano della storica “Compagnia Italiana di Operette” (2004
al  2013),  esibendosi  nei  più  importanti  teatri  italiani
ricoprendo  i  ruoli  principali  del  repertorio:  La  Vedova
Allegra, La Principessa della Czarda, Cin Ci Là, Il Paese dei
Campanelli.  Dal  2014  è  fondatrice,  direttrice  artistica  e
regista della Compagnia d’Operette Elena D’Angelo Collabora
stabilmente con la Fondazione Pavarotti. Nel 2016 ha ricevuto
il “Premio Nazionale Operetta” nella suggestiva Fortezza di
Livorno e il premio Malaspina alla Carriera. Ha ricevuto il
Premio Award Modoetia Corna Ferrea 2018.

DORINA DI MARCO

Danzatrice di altissimo livello ha fondato a Roseto degli
Abruzzi (nella sua amata città) la Scuola Formazione Danzatori
“Isadora  Duncan”,  che  ha  permesso  a  tantissimi  ragazzi  e
ragazze  di  coltivare  la  passione  per  la  danza  senza
allontanarsi dalla propria città come, invece, ha dovuto fare
lei che si è laureata  all’Accademia Nazionale di Danza di
Roma.  Nella  sua  lunga  carriera  ha  partecipato  alle  più
importanti rassegne di danza del panorama nazionale (Roma,
Milano,  Napoli,  Piacenza,  Parma,  Bari)  ottenendo  consensi,
premi e riconoscimenti prestigiosi tra gli altri il Premio
Fellini nel 2014 con lo spettacolo Cabiria, e il premio della
giuria  al  festival  nazionale  della  Danza  di  Bari  con  la
coreografia L’uccello di fuoco su musiche di Stravinski.

L’8 marzo 2014 è stata letta “donna dell’anno” dal sindaco di
Roseto degli Abruzzi “per la leggerezza del passo, l’eleganza
del movimento, sintesi delle sue doti artistiche”.

SERGIO PICCONE STELLA



Diplomato con il massimo dei voti in Pianoforte, Musica corale
e  direzione  di  coro,  Composizione  e  Direzione  d’Orchestra
presso i Conservatori di Teramo, Pesaro, Pescara e L’Aquila.
Ha tenuto concerti per importanti Società Concertistiche: 
Collabora in qualità di Direttore ospite con l’Istituzione
Sinfonica Abruzzese e l’Orchestra “A.Scarlatti” di Napoli. Ha
inciso  per  la  Record  Diapason  lo  Stabat  mater  di  G.B.
Pergolesi per soprano, contralto e orchestra; per la Ideasuoni
un CD alla guida dell’Orchestra Giovanile “I Sinfonici” per le
comunità italiane all’estero.  È titolare della cattedra di
Esercitazioni  Orchestrali  presso  l’Istituto  Musicale
Pareggiato  “G.Braga”  di  Teramo.

Dal dicembre 1994 è Direttore stabile dell’Orchestra Giovanile
“I Sinfonici”.

MATTEO MAZZOLI:

Diplomato in pianoforte al Conservatorio A. Boito di Parma.

Ha lavorato come attore e cantante nella Compagnia Operette di
Corrado Abbati in alcune tra le più popolari produzioni: La
vedova Allegra , Addio giovinezza, Cin Ci La; Il paese dei
campanelli, per citarne solo alcune.

Ha  insegnato  canto  presso  l’Istituto  Pareggiato  Musicale
C.MERULO di Castelnuovo De Monti. Dal  2006 insegna canto
presso Professione Musical a Parma e collabora in qualità di
artista del coro con il Teatro Regio di Parma e il Teatro
Municipale di Piacenza.



LA  SCOPERTA  di  un  nuovo
manoscritto,  postillato  da
Francesco Petrarca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Fatta dalla professoressa Monica Berté della d’Annunzio

Chieti, 30 maggio 2022. Sono di Francesco Petrarca alcune note
scritte  nel  corredo  marginale  di  un  codice  vaticano  che
contiene gli Ab Urbe condita libri di Tito Livio. La scoperta
è stata fatta dalla professoressa Monica Berté, docente di
Letteratura  latina,  medievale  ed  umanistica  presso  il
Dipartimento  di  Lettere,  Arti  e  Scienze  Sociali
dell’Università degli Studi “Gabriele d’Annunzio” di Chieti-
Pescara. La mano di Francesco Petrarca è stata riconosciuta
nelle notazioni marginali di un codice che tramanda l’intero
corpus di quanto è giunto a noi degli Ab Urbe condita libri di
Tito  Livio  (I  a.C.  –  I  d.C.),  l’opera  più  importante
sull’origine  e  la  storia  di  Roma.

Si tratta di un manoscritto trecentesco, copiato su pergamena
in Italia settentrionale e decorato da uno splendido apparato
illustrativo,  oggi  conservato  nella  Biblioteca  Apostolica
Vaticana. La scoperta di glosse e di segni di attenzione (gli
elegantissimi “fiorellini”) apposti dal poeta del Canzoniere e
autore  a  sua  volta  di  una  produzione  latina  di  carattere
storico rende il codice vaticano ancora più prezioso e va ad
accrescere  il  numero  di  autografi  petrarcheschi  finora
identificati, che presto saranno tutti raccolti e descritti
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dalla stessa professoressa Monica Berté, insieme al professor
Marco  Petoletti  dell’Università  Cattolica  di  Milano,  nel
portale  “Petrarca  on  line”,  finanziato  nell’ambito  di  un
progetto PRIN 2017.

«L’identificazione di note marginali autografe di Francesco
Petrarca agli Ab urbe condita libri di Tito Livio – osserva il
prof. Carmine Catenacci, direttore del DiLASS – costituisce
un’importante  scoperta  di  rilievo  internazionale,  che
arricchisce con elementi originali la nostra conoscenza del
grande poeta, letterato e intellettuale, considerato il padre
dell’Umanesimo europeo».

Maurizio Adezio

AGEVOLAZIONE  ALLE  IMPRESE
Nuovi  incentivi,  opportunità
e finanziamenti attivi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Mercoledì  01 giugno ore 18.00

San Giovanni Teatino, 30 maggio 2022. Si svolgerà Mercoledì 01
Giugno, presso l’Auditorium della Scuola Civica Musicale in
Piazza San Rocco a Sambuceto,  il Convegno organizzato dal
Comune  di  San  Giovanni  Teatino,  in  collaborazione  con
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Confindustria  Chieti/Pescara,  CNA  Abruzzo  Donne  e  la
Confcommercio  di  Chieti,  sul  tema  delle  agevolazioni  alle
imprese.

“Una  grande  occasione  per  confrontarsi  sui  cambiamenti
avvenuti in questo ultimo periodo nel mondo dell’impresa e per
aprire  un’importante  finestra  sui  contributi  e  sulle
possibilità offerte dallo Stato alle imprese, per provare a
superare  insieme  questo  complesso  periodo  che  stiamo
attraversando”,  così  il  Sindaco  Giorgio  Di  Clemente.

“Negli ultimi tempi, anche a causa della Pandemia da Covid19 –
ha  dichiarato  Valenzia  Di  Meo,  Assessore  al  Bilancio  del
Comune di San Giovanni Teatino, promotrice del convegno – si
sono  succeduti  e  sovrapposti  tutta  una  serie  di  norme  e
provvedimenti  riguardanti  le  imprese  e  le  attività
commerciali, tanto da creare anche confusione negli operatori
del  settore.   Con  questo  incontro,  si  vuole  soprattutto
focalizzare  e  informare  sulle  agevolazioni  attualmente  in
vigore,  in  modo  da  aiutare  e  supportare  le  imprese,
sostenendole  nel  rilancio  post  Covid”.

LA SCUOLA SCIOPERA, lunedì 30
maggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Reclutamento, formazione, risorse per il contratto e precari:
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questi i temi della protesta

Pescara, 30 maggio 2022. Oggi la scuola si ferma. È il giorno
dello sciopero, indetto dalla FLC CGIL insieme alle altre
OO.SS contro un atto normativo, Il DL 36/2022 inaccettabile
nel metodo e nel merito. 

Nel metodo perché si interviene per decreto-legge, e quindi in
modo unilaterale e autoritario, su una materia che riguarda il
rapporto di lavoro e che pertanto dovrebbe essere regolata per
via contrattuale.

Nel merito, perché invece di trovare le risorse per rinnovare
il  contratto,  si  dà  vita  ad  un  sistema  di  valorizzazione
professionale con premi “una tantum”, sulla base di percorsi
di  formazione  selettivi  definiti  dall’alto,  per  di  più
finanziati con i soliti tagli all’organico dei docenti (-9600
posti di lavoro a regime).

Ma non solo: il DL 36/2022 interviene anche a ridefinire il
sistema di formazione iniziale e di reclutamento rendendolo un
vero  e  proprio  percorso  a  ostacoli.  Le  nuove  modalità
previste,  oltre  a  dare  un  nuovo  impulso  al  mercato  dei
crediti, non lasceranno nessuna possibilità di stabilizzazione
per migliaia di precari che da anni hanno permesso alle scuole
di andare avanti.

Il tutto, tradendo lo spirito del Patto per la scuola, siglato
un anno fa, che invece “prometteva” scelte condivise. Contro
tutto questo, il mondo della scuola si mobilita.

Chiediamo più personale, più tempo scuola, meno precariato,
organici adeguati e strutture funzionali, oltre ad un rinnovo
contrattuale  che  rappresenti  il  giusto  riconoscimento  del
lavoro che si fa a scuola. Vogliamo immediate risposte da
parte del Governo e del Ministero dell’Istruzione. Serve un
intervento da parte di tutte le forze politiche democratiche
che  hanno  veramente  a  cuore  la  scuola,  i  diritti
costituzionali  e  il  futuro  del  nostro  Paese.



Ricordiamo che nella giornata di mobilitazione si terrà anche
una manifestazione nazionale a Roma in Piazza Santi Apostoli a
partire dalle ore 10.30. La FLC CGIL Abruzzo Molise  sarà
presente con una delegazione di lavoratori per gridare il
proprio NO ad un progetto scellerato che mortifica ancora una
volta la scuola pubblica.

FLC CGIL Abruzzo Molise

SITUAZIONE  SANITARIA  in
provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Chieti, 30 maggio 2022. ‘Le decisioni che sta assumendo la
dirigenza della Asl Lanciano – Vasto – Chieti non possono che
destare perplessità – lo dichiara la portavoce della Lega
Abruzzo Sabrina Bocchino in merito alle vicende che riguardano
l’ospedale S. Pio da Pietrelcina di Vasto – Nonostante gli
sforzi  e  l’impegno  dell’assessore  Verì,   l’operato  del
direttore Schael denota una mancanza di visione sulla gestione
sanitaria  del  nostro  territorio  e  sulle  priorità  di
intervento, a meno che non sia frutto di una precisa volontà o
di una profonda antipatia vero la città di Vasto dal momento
che non le riserva quanto giustamente fa per altre realtà’.

‘Tre anni di immobilismo in cui si è tirato a campare, nei
quali siamo stati sempre in prima linea a chiedere personale
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per il S. Pio, che è stato, grazie a chi lo dirige, l’unico
ospedale della provincia a non accusare problemi in emergenza
Covid.  Abbiamo  continuamente  sollecitato  interventi  di
manutenzione, abbiamo appoggiato le richieste di interventi
migliorativi e ci siamo sentiti sempre rispondere che non ci
sono soldi. Ed invece si sono giustamente fatti investimenti
per  l’ospedale  di  Atessa  e  tre  milioni  di  euro  per  il
Distretto Sanitario di San Salvo. Per l’ospedale di Vasto,
però, in tre anni solo 200mila euro. Eppure, è l’ospedale del
territorio, con un bacino di utenza notevole, un presidio di
confine indispensabile.

Di fronte alla carenza di anestesisti, ortopedici, neurologi e
quant’altro,  con  una  delibera  del  31  marzo  il  direttore
generale ha deciso di stipendiare a 6mila e 500 euro al mese
un chirurgo plastico che eseguisse interventi presso l’Unità
operativa di Chirurgia Senologica dell’ospedale Bernabeo di
Ortona per tre accessi al mese…e per Vasto? Nulla.

Per tutte queste ragioni e consci della centralità del ruolo
del nosocomio vastese, torniamo a sollecitare con forza il
Direttore Schael a non usare il paraocchi, a guardare alle
necessità sanitarie di una intera comunità, perché se i soldi
si trovano, e ne siamo felici, per presidi di certo minori si
possono e si devono trovare per un ospedale dell’importanza
del S. Pio.

Né  può  essere  addotta  a  giustificazione  la  paventata
costruzione  del  nuovo  ospedale  vastese,  che  poi  sarà  più
vicino a San Salvo, usata come scudo di fronte ai giustificati
attacchi alla gestione della Sanità nel teatino, visto che non
ci risultano atti concreti neppure in quella direzione’.



UN  AMORE  (PROFONDO)  non
corrisposto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

di W. Centurione

Chieti,  29  maggio  2022.  La  fatica  di  ottenere,  con
inquantificabile dolore fisico, non è nulla al confronto della
gioia immensa di una madre dopo aver dato alla luce il frutto
del  proprio  amore,  perché  ella  concede  sé  stessa  fino
all’estremo cioè fino a rischiare la propria vita. Chiamarlo
il suo amore incondizionato e naturale è fin troppo facile ma
non deve essere scontato.

Una madre è la presenza costante, più o meno fragile, più o
meno forte, perennemente in ansia o sempre tranquilla, un
riparo  sicuro  dopo  le  paure,  un  conforto  totale  dopo  le
batoste.

Una madre non si arrende mai anche davanti ai fallimenti e
alle difficoltà, piange ma di nascosto e trova sempre il modo
di  rialzarsi  per  i  propri  figli,  non  pensa  alla  propria
esistenza ma spesso si annienta pur di renderli felici.

Questi figli, troppo felici e irriconoscenti però e troppo
abituati al benessere, non seguono il passo della madre anzi,
lo  perdono.  Si  perdono,  soprattutto,  attraverso
l’immaginazione di voler percorrere la strada più corta che
porta alla felicità immediata.

Se l’immediatezza nel realizzare le cose (spesso di natura
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economica) poi non c’è, scatta un meccanismo automatico che
aziona odio e ribellione nei confronti di quell’insegnamento
al rispetto, alle regole, troppo spesso ritenuto opprimente e
perciò da debellare in un modo e nell’altro.

Da qui il matricidio: un figlio che uccide la propria madre,
che rinnega la sua stessa natura.

Ma mi domando, come si può?

Oggi, troppo spesso assistiamo ad eventi tragici di questo
genere; sono episodi all’ordine del giorno! La vicenda di
Temù, un paesino in provincia di Brescia, ci rimanda a uno dei
matricidi  più  efferati  degli  ultimi  anni,  per  questioni
meramente economici, di eredità, che vede come protagoniste
due figlie oltre al presunto fidanzato di una delle due.

Dopo  gli  ultimi  aggiornamenti,  con  la  descrizione  di
inquietanti particolari confessati, è stata rafforzata l’idea
della premeditazione del delitto. Non si uccide così di punto
in bianco una madre, narcotizzandola per avere poi la lucidità
di insacchettarle la testa in una busta e soffocarla. Questo
significa avere freddezza non solo nell’esecuzione ma anche
nel pensare in un solo istante di poter uccidere il sangue del
tuo  sangue,  la  pelle  della  tua  pelle,  colei  che  ti  ha
partorito con tanto dolore sapendo che saresti stata la sua
gioia più grande.

Evidentemente per le due sorelle Paola e Silvia non era così.

Nei  confronti  della  madre  Laura  tutto,  fuorché  un  amore
corrisposto.

Foto: BlastingNews



LA  FESTA  DELLO  SPORT  il  2
giugno sul lungomare Celommi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Roseto degli Abruzzi, 29 maggio 2022. Il 2 giugno dalle ore
9:30 alle 13:30 sul Lungomare Celommi si terrà “La Festa dello
Sport”  organizzata  dal  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi  in
collaborazione con Sportmeet.

Una  splendida  giornata  dedicata  alle  diverse  discipline
sportive,  agli  operatori  del  territorio  e  a  tutti  gli
appassionati  di  sport,  ma  anche  un  importante  momento  di
riflessione  sulla  gioia,  la  bellezza  e  l’importanza  della
pace. Saranno presenti tutte le società sportive che insistono
nel nostro territorio comunale ma anche delle altre città
costiere limitrofe e centri sportivi che promuovono lo sport
nei suoi diversi ambiti e declinazioni.

Nella  zona  antistante  il  lungomare  le  società  e  le
associazioni  sportive  diverranno  le  protagoniste  assolute:
ognuna di esse avrà a disposizione uno spazio entro il quale
presentare le dimostrazioni relative alla propria disciplina.
Numerose saranno le attività proposte, al fine di coinvolgere
direttamente non solo atleti e operatori, ma anche tutti i
cittadini  che  prenderanno  parte  alla  giornata.  Bambini  e
adulti  potranno  cimentarsi  e  divertirsi  con  lo  sport
preferito!

Un importante momento di riflessione quello che si vivrà alle
ore 10,30 nella zona antistante il Lido La Lucciola con il
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Convegno  dello  Psicologo  infantile  Ezio  Aceti  dal  titolo
“Gioia e bellezza: intreccio per la pace”.

La  mattinata  verrà  allietata  dall’esibizione  del  coro  “I
Piccoli  Cantori  Di  Rosburgo”  dell’Istituto  Comprensivo  1
Roseto  diretti  dalla  Maestra  Francesca  Formichella  e
accompagnati al violoncello dal Maestro Alan Di Liberatore.

Verranno premiati :

Massimo Coppa, Ac Racing Team

Panthers

Pallacanestro Roseto

Amicacci Abruzzo

Presenta Maria Rita Piersanti.

Una piacevole sorpresa ad inizio di giornata farà felici tutti
gli amanti del calcio professionistico!

Tutti I Partecipanti alla Prima Edizione Festa dello Sport
2022

–  Asd  Rugby  Club  –  Fiori  Del  Mare  (  Rugby);  Asd  Beach
Revolution( Beach Volley ); Asd Atletica Vomano ( Atletica );
Cutarollings ( Fresbee); Asd Palma D’oro – Country Line Dance
–  Wild  Angel  (  Ballo  Country);  Asd  Pallavolo  Roseto;  Asd
Rosetana Nuoto; Uisp – Lafy Star ( Balli Di Gruppo) Gruppo
Tropicana -Le Sirene Del Nilo-Lu Ciapè ( Lancio Della Ruzzola)
; Asd Rosetana Calcio; Panthers (Basket Femminile); Aps Oltre;
Mini Basket Roseto; Asd Meeting( Ginnastica Artistica); Asd
Andromeda (Ginnastica Ritmica); Asd Skating La Paranza Roseto
(Pattinaggio);  Asd  Pattinaggio  Roseto;  Touchtennis  Italy;
Centro Medisport ( Fitness); Danza Aerea; Asd Le Torri Del
Vomano ( Scacchi); Asd Energy Club; Karate Roseto; Tennis Club
Roseto; Arena Delle Rose – Circolo Rosetano Bowls (Bocce);
Circolo  Velico  Roseto  Azzurra  (  Vela  );  Atletica  Cologna



Spiaggia – Ecologica G; Scuola Di Danza Bdance Project;

More Movimento E Riabilitazione; Blue Basket.

O Wellness Srl – Centro Di Medicina Dello Sport Sede Di Roseto
Degli Abruzzi;

O Physion – Fiosioterapista Dott. Michel Donnini

O Fidas

O Fata Animazione

SICUREZZA,  TASER  per  forze
dell’ordine
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Distribuzione a Teramo e Alba Adriatica

Teramo,  29  maggio  2022.  Le  forze  dell’ordine  abruzzesi,
finalmente,  grazie  allo  straordinario  lavoro  della  Lega,
saranno dotate del taser, la pistola a impulsi elettrici. Si
tratta di una distribuzione progressiva che in questa prima
fase interessa anche Teramo e Alba Adriatica. Il dispositivo
rappresenta uno strumento ulteriore in dotazione a uomini e
donne  di  Polizia,  Carabinieri  e  Guardia  di  Finanza  per
tutelare la sicurezza dei cittadini e rafforzare l’attività di
prevenzione e controllo  anche in provincia di Teramo.
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On. Antonio Zennaro

Foto: Rai

FESTA  DELLA  MUSICA  2022.
Aperte le iscrizioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Concerti gratuiti in cui dilettanti o professionisti potranno
esprimersi liberamente

Fossacesia,  29  maggio  2022.   Sono  aperte  le  iscrizioni
all’edizione 2022 della Festa della Musica, organizzata dal
Comune di Fossacesia che, anche quest’anno, si svolgerà nella
cornice  dell’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere.  L’evento,
promosso dal ministero dei Beni e delle Attività Culturali si
tiene nell’ambito della giornata dedicata alla Musica che si
festeggia  in  tutta  Europa,  ed  è  rivolto  ad  artisti
appartenenti a diversi generi musicali, dal rock al pop, dal
jazz alla musica leggera, fino ad arrivare alla disco music.

Si  tratta  di  concerti  gratuiti  in  cui  dilettanti  o
professionisti potranno esprimersi liberamente. Le iscrizioni
dovranno  pervenire  entro  il  prossimo  13  giugno  2022.  Per
partecipare alla festa di Fossacesia è sufficiente registrarsi
sul  sito  festadellamusica.benicultuturali.it  accedendo  alla
voce  iscrizioni  e  successivamente  a  iscrizioni  artisti  e
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aggiungere la località di Fossacesia.

Per  maggiori  informazioni,  info@comune.fossacesia.ch.it,
oppure chiamando al numero di telefono 0872.622242

Foto: ZonaLocale

MARZIANI  DAL  PARRUCCHIERE.2,
la  letteratura  dove  non
l’avete mai incontrata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Letteratura  e  valori  dello  sport  con  Patrizia  Tocci,
Alessandro Febo, Caterina Franchetta, Giorgia Altobelli, Laura
Di Nicola, Francesca Di Giuseppe, Chieti Calcio Femminile,
Cantera Adriatica Pescara, e con Angela Curatolo e Beniamino
Cardines

Da  mercoledì  1°  giugno  (ore  18)  riparte  “Marziani  dal
parrucchiere.2  –  la  letteratura  dove  non  l’avete  mai
incontrata” (party show letterari). Sarà lo studio di uno tra
i  più  apprezzati  parrucchieri  di  Pescara  “Marco
Ballone_modacapelli”  a  riaprire  le  porte  a  questo  nuovo
trasversale  contenitore  culturale,  ideato  da  Beniamino
Cardines, già con grande successo nel 2021: “Marziani, perché
ci  vuole  un  po’  di  incoscienza,  quella  di  chi  non  ha
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pregiudizi e sovrastrutture culturali e atterra dove vuole e
si ferma dove vuole. Marziani come omaggio a Ennio Flaiano e
alla sua celebre commedia ‘Un marziano a Roma’”.

Gli scrittori e le scrittrici ospiti del primo appuntamento
marziano, tutto dedicato allo Sport e ai valori dello sport in
rapporto  con  la  Letteratura,  saranno:  Patrizia  Tocci
(giornalista,  scrittrice)  con  “I  diari  della  bicicletta”
(Tabula  Fati),  Alessandro  Febo  (attore,  scrittore)  con
“L’ultimo round” (LFA Publisher), Giorgia Altobelli (sociologa
dello sport), Laura Di Nicola (blogger, scrittrice) “Formula
Uno!”  (Solfanelli),  Francesca  Di  Giuseppe  (blogger,
postcalcium.it),  Chieti  Calcio  Femminile,  Cantera  Adriatica
Pescara. Special guest di Marziani.2 la poetessa performer
Caterina  Franchetta  (“La  parlatura  parlate”  autoprodotto,
Pescara). Moderatori dell’evento Angela Curatolo (direttrice
www.zaffiromagazine.com)  e  Beniamino  Cardines  (giornalista,
scrittore).

Beniamino  Cardines  (ideatore):  “Attraverso  la  letteratura
vogliamo incontrare, socializzare e ricreare contatti reali.
Portare la cultura letteraria ovunque sia possibile, quindi
perché no dal parrucchiere? A fatica stiamo uscendo da un
lungo  periodo  di  isolamento  e  chiusura  anche  interiore,
abbiamo tutti bisogno di ritrovare la socialità alla base di
ogni  comunità  umana.  Attraverso  la  letteratura  diffusa  e
partecipata, vogliamo ricostruire il contatto interrotto dalle
misure anticontagio. Cerchiamo la possibilità di riallacciare
relazioni, di riavvicinare il pubblico dei lettori e non solo.
In questa difficile e delicata fase di ripresa, siamo convinti
che tutto il mondo della cultura e in modo particolare la
letteratura,  possano  giocare  un  ruolo  di  grandissima
importanza e con una forte ricaduta sociale. Sin dal 2021
siamo partiti con il progetto Marziani che da subito ha avuto
una fortunata accoglienza. C’è da rimboccarsi le maniche a
tutti i livelli, avendo come obiettivo unico il bene comune.”

Francesca Di Giuseppe (giornalista): “Lo Sport è portatore di



valori sani, incontrare chi lo vive tutti i giorni vuol dire
avvicinarsi alla tenacia degli sportivi, alla loro volontà di
superare qualsiasi ostacolo fisico e mentale. Con i nostri
ospiti entreremo nel calcio al femminile, nel ciclismo, nella
formula uno, nella boxe. Ascolteremo storie vive di sport e
vita.”

Programma “Marziani dal parrucchiere.2”

-Mercoledì 1° giugno: Letteratura e sport

-Mercoledì 8 giugno: Editoria artigiana e poesia

-Mercoledì 15 giugno: Letteratura e Radio  

LE  CITTÀ  DELLE  DONNE,  la
prima in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Città Sant’Angelo, 29 maggio 2022. Ieri la vicesindaco Lucia
Travaglini  ha  consegnato  a  Gemma  Andreini,  (Ambassador  in
Abruzzo  degli  Stati  generali  delle  Donne  del  progetto
Nazionale Le Città delle Donne ideato da Isa Maggi ideatrice
nazionale del progetto, alla presenza di Rosaria Nelli e Pina
Rosato  rispettivamente   presidente  e  vicepresidente  degli
Stati Generali donne Hub) la delibera della Giunta comunale n.
129 del 23/05/2022 per l’adozione de Le Città delle Donne.
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Principi  e  obiettivi  per  la  diffusione  di  una  cultura  di
politiche delle risorse umane inclusive. Politiche libere da
discriminazioni e pregiudizi, capaci di valorizzare i talenti
in tutta la loro diversità e realizzare azioni positive per
aumentare e sostenere la presenza femminile in tutte le sfere
della società  lavoro, rappresentanza, famiglia  e socialità.

La cerimonia si è tenuta durante un escursione di scoperta del
Centro Storico della città , di un gruppo di corsisti del
progetto  Innovazione  digitare  generatrice  sociale  in  epoca
post Covid, degli Stati generali donne hub Abruzzo arrivati a
Città Sant’Angelo per conoscere il progetto Il “Matrimonio nel
Borgo”  presentato  da  Francesca  Schunck  –  Presidente
Associazione  Culturale  Wedding  Bureau,  progetto  teso  a
rivitalizzare I borghi ed a recuperare le tradizioni nuziali e
promuovere  il turismo di ritorno. Un bel momento sociale e di
aggregazione utile a rafforzare legami e sentimenti utili ad
attivare cambiamenti e miglioramenti sociali.

ORTONA  PIENA  DI  BARRIERE
ARCHITETTONICHE.  Non  c’è
attenzione per le persone con
disabilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022
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Ortona, 29 maggio 2022. “Non si può non essere solidali con il
gesto del consigliere comunale Peppino Polidori che, questa
mattina, ha abbandonato la seduta per senso di responsabilità
e  vicinanza  nei  confronti  di  un  nostro  concittadino  che,
ancora una volta e con palmare evidenza, ha sottolineato come
ad Ortona esistano figli e figliasti”: così Angelo Di Nardo,
candidato  sindaco  per  il  centrodestra  alle  elezioni  del
prossimo 12 giugno.

La solidarietà è per un cittadino, persona con disabilità, che
questa mattina voleva assistere alla seduta consiliare in cui
si è discusso dell’aumento della Tari a carico delle famiglie
ortonesi. Le difficoltà motorie di cui è portatore hanno reso
difficile anche l’esercizio di quello che dovrebbe essere un
diritto garantito a tutti: “L’amministrazione ha dimenticato
per anni le fasce più deboli – afferma ancora Angelo Di Nardo
– ce ne accorgiamo camminando per strada, muovendoci ogni
giorno. Per le persone con disabilità, purtroppo, le pari
opportunità non esistono, non sono mai esistite: oggi abbiamo
avuto  la  dimostrazione  di  come  sia  complessa  anche  la
partecipazione a un momento fondamentale della vita di una
comunità,  il  consiglio  comunale.  Ortona  è  piena  zeppa  di
barriere architettoniche. Non siamo di fronte a un errore, non
siamo di fronte a una dimenticanza: ci siamo trovati davanti
alla dimostrazione del più totale disinteresse nei confronti
di chi chiede semplicemente di essere messo in condizione di
esercitare i propri diritti”.



CAMBIAMENTI  CLIMATICI,  il
piano comunale di adattamento
del M. Curie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Una scuola che continua ad offrire grandi opportunità

Giulianova, 28 maggio 2022. Si è concluso questa mattina,
nell’aula magna del Liceo Scientifico Marie Curie, il progetto
Meteo & Clima: osservare i fenomeni, prevedere gli eventi,
comprendere  i  cambiamenti,  curato  dal  professor  Matteo  De
Albentiis, in collaborazione con il docente Gabriele De Santo.
Al termine di un anno ricco di approfondimenti, eventi ed
iniziative ( una su tutte l’installazione, nei pressi dell’
istituto,  di  una  centralina  per  la  registrazione  delle
condizioni meteo-climatiche), il Sindaco Jwan Costantini ha
voluto  essere  presente  all’incontro  che  ha  tracciato  un
bilancio dell’esperienza.

Al Primo cittadino di Giulianova è stato consegnato il Piano
comunale di adattamento sostenibile ai cambiamenti climatici,
redatto dagli studenti partecipanti al progetto.

“Una  mattinata  (e  una  proposta)  molto  interessanti  –  ha
commentato il Sindaco Costantini – Il Liceo “Curie” conferma
di essere una scuola capace di offrire grandi opportunità
formative.  Una  scuola  moderna  che  guarda  al  futuro.  Ci
auguriamo  che  la  Provincia  sappia  valorizzarla,  mettendole
finalmente a disposizione gli spazi didattici che merita”.
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VAGABONDAGGI  DI  UN’ANIMA  la
prima  presentazione  della
silloge  poetica  di  Agnese
Berardini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Chieti, 28 maggio 2022. Venerdì 27 maggio 2022, alle ore 18:00
in Viale Bovio, 446 a Pescara presso la Biblioteca “Falcone e
Borsellino” si è tenuta la prima presentazione del libro di
Agnese Berardini “Vagabondaggi di un’anima”, Bertoni editore.

 Jean Luc Umberto Bertoni, editore e fondatore della omonima
casa  editrice  indipendente  NOEAP,  ha  aperto  l’incontro
illustrando  brevemente  le  caratteristiche  della  sua  casa
editrice, nata nel 2000 e con sede operativa in Umbria, la
scelta  di  pubblicare  poesia  e  poi  anche  narrativa  e
saggistica;  il  riscontro  positivo  ottenuto  in  numerose
occasioni di condivisione delle proprie produzioni e l’impegno
costante per fare cultura.

Poi  ha  illustrato  le  peculiarità  dell’opera  presentata,
citando alcuni passaggi della Prefazione del libro, a cura del
poeta  Sergio  Tardetti  e  ha  instaurato  un  dialogo  fitto  e
articolato con l’autrice dal quale sono emerse: la genesi
dell’opera,  la  sua  particolare  struttura  compositiva,  la
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scelta di una scrittura visiva oltre che uditiva, le tematiche
prevalenti,  alcune  linee  programmatiche  della  sua  poetica.
Agnese  Berardini  ‒  che  ha  interpretato  anche  alcune  sue
liriche per entrare in comunicazione con il pubblico numeroso,
attento  e  partecipe  ‒  dichiara:  «Difficile  esprimere  la
riconoscenza per l’incontro che si è realizzato ieri con tutte
e tutti i presenti alla prima presentazione della mia silloge.

Ho sentito una vicinanza fisica e ideale nell’ascolto attento,
nella partecipazione emotiva, nella condivisione della parola
poetica che accomuna, unisce ed è latrice di bellezza. Devo
dire un grazie sincero a tutte e tutti i partecipanti: al mio
editore per l’attenta, acuta e partecipata presentazione della
mia  silloge  e  la  cura  che  mette  nel  suo  lavoro;  alle
volontarie  del  Centro  culturale  Biblioteca  “Falcone  e
Borsellino”, all’Associazione Italia Nostra Sezione di Pescara
e all’omonimo gruppo di lettura; a mio marito, Lucian Ghebac,
per la sua costante presenza e vicinanza e per le foto che
hanno  fatto  parlare  anche  la  copertina  del  mio  libro.  Un
sentito  ringraziamento  va,  inoltre,  al  professore  e  poeta
Sergio Tardetti per la incantevole prefazione al libro e alla
prof.ssa Raffaella Lombardo, che mi ha omaggiata con una sua
recensione, letta durante l’incontro».

La silloge poetica, già finalista (con altro titolo) al Premio
letterario  internazionale  Città  di  Pomezia  2019,  è  stata
apprezzata e pubblicata dalla casa editrice Bertoni editore
con il marchio Poesia edizioni ad ottobre 2021 e presentata in
anteprima al Salone del Libro di Torino dello scorso anno,
dove è stata presente anche quest’anno. Il libro è disponibile
sul sito internet della casa editrice www.bertonieditore.com e
in tutti gli store online; presente e/o ordinabile in tutte le
librerie italiane.



GIOCHI  INCLUSIVI  E
SOSTENIBILI.  Nei  parchi  vi
via Amiterno e via Saline
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Maretti e De Luca: “Un’opera di rinascita e messa in sicurezza
delle nostre aree verdi”.

Chieti, 28 maggio 2022. Installati nuovi giochi inclusivi e
sostenibili nei parchi di via Amiterno di Chieti Scalo e via
Saline a Brecciarola, si tratta di un’azione finanziata dalle
risorse del Fondo per le Politiche della Famiglia, su istanza
della Consigliera delegata Valentina De Luca e resa possibile
dall’assessorato all’Innovazione Sociale. Tutte le strutture
installate, rispettano i CAM, criteri ambientali minimi, sono
studiate per essere sicure e durature, comprendono sia giochi
inclusivi che permettono a tutti i bambini di divertirsi sia
plastic – free cioè presentano una percentuale di materiali
plastici inferiore all’1% del peso totale della struttura.

“Si tratta di un piccolo intervento che migliora la vivibilità
e l’inclusività dei nostri parchi – così il sindaco Diego
Ferrara – Ringrazio chi si è prodigato e invito la città a
prendersene cura, sia perché sono giochi destinati anche a
utenti vulerabili, sia perché sono sostenibili e hanno bisogno
di essere protetti e difesi da ogni atto di vandalismo e
ammaloramento, perché sono di tutti”.

“Da tempo era necessario migliorare la situazione dei parchi
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con  interventi  di  manutenzione  e  installazione  di  giochi
nuovi, inclusivi e sostenibili –  dice la consigliera delegata
alle Politiche per la famiglia Valentina De Luca – lo abbiamo
fatto utilizzando le risorse a disposizione, perché ora più
che  mai  l’attività  di  socializzazione  all’aria  aperta  è
fondamentale per i bambini dopo il periodo di restrizioni
avuto durante la pandemia. I bambini e le bambine hanno sempre
più bisogno di luoghi sicuri dove poter condividere il tempo
con  la  famiglia  e  i  coetanei.  Così  l’Amministrazione  ha
avviato quest’opera di riqualificazione con le risorse che
dovevano essere impegnate entro il 31 dicembre 2021, trovando
supporto anche nella Onlus Diritti Diretti, che ringraziamo,
per aver donato una parte del nuovo tappeto antitrauma per il
Parco di Brecciarola”

“È  stato  un  lavoro  lungo  e  impegnativo  che  mette  insieme
attenzione  e  testardaggine  di  molti,  da  quelle  della
consigliera  De  Luca,  alla  collaborazione  degli  Assessori
Chiara Zappalorto e Stefano Rispoli – così l’Assessore Mara
Maretti – Per poter essere un comune inclusivo e accogliente,
a misura di bambini e famiglie è importante realizzare, quando
se  ne  ha  la  possibilità,  anche  queste  piccole  azioni  che
contribuiscono  sia  al  benessere  dei  cittadini  che
dell’ambiente.  Nonostante  le  difficoltà  e  le  emergenze
continue del nostro Comune, possiamo dire che per noi questo
intervento è un primo tassello di una progettualità più ampia
che è nostra intenzione sviluppare e portare avanti negli
anni”.

I nuovi giochi.

Nel parco di via Amiterno sono stati installati: un’altalena
per il gioco di gruppo, ideale per la socializzazione, il cui
cestone può contenere 3-4 bambini ed è adatta anche ai bambini
con disabilità; una torretta a forma di albero per i bambini
più piccoli, con una piattaforma che consente lo stanziamento
di più bambini contemporaneamente e con uno scivolo composto
da due piste affiancate che favoriscono la condivisione e



l’inclusione  nelle  fasi  di  gioco;  una  struttura  a  doppia
arrampicata ideale per il gioco e la ginnastica per bambini
dai 5 ai 12 anni; un gruppo d’arredo costituito da un tavolo
con  panchine  incorporate  e  una  panca  con  schienale;  una
fontana semplice in legno con rubinetto a pulsante automatico.
A  breve  sarà  anche  ripristinato  l’impianto  elettrico  per
l’accensione dei lampioni e dei fari sul campetto da basket.

Nel parco in via Saline, zona Brecciarola, dopo aver rimosso
la vecchia struttura, è stata installata una torre composta da
due piani di gioco con scivolo; una giostra inclusiva a forma
di fiore con un sedile più lungo dotato di maniglione che
funge da schienale che favorisce l’accesso e lo stazionamento
ad utenti con mobilità ridotta; una struttura statica per il
gioco collettivo e la socializzazione dei bambini costituita
da  un  grande  tunnel  sollevato  da  terra,  che  per  la  sua
robustezza può essere usata anche come arrampicata dai più
piccoli.

EVENTI ESTIVI, presentato il
calendario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Francavilla Al Mare, 28 maggio 2022. È stato presentato questa
mattina  il  calendario  degli  eventi  estivi  del  Comune  di
Francavilla al Mare, estate 2022. La presentazione è avvenuta
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in  piazza  Sirena  alla  presenza  del  Sindaco  Luisa  Russo  e
dell’Assessore a Turismo e Cultura, Cristina Rapino.

Per il sindaco Russo è stata anche l’occasione per scattare
una fotografia dei primi sette mesi di nuova amministrazione:
“Abbiamo posto le premesse per fare un buon lavoro ed abbiamo
iniziato a farlo”, ha detto, “ora ci troviamo in prossimità
dell’approvazione  del  bilancio,  un  bilancio  che  investirà
risorse tra le altre cose nelle politiche sociali, per non
lasciare indietro nessuno, nel turismo, che aiuta tutto il
comparto degli operatori economici, e nelle piccole e grandi
opere  e  manutenzioni.  È  in  fase  di  progettazione  la
rigenerazione urbana prevista con un maxifinanziamento di 5
milioni di euro, un insieme di opere che cambierà volto alla
città, abbiamo in programma un massiccio lavoro di asfalti e
di  realizzazione  di  nuovi  marciapiedi,  sul  quale  abbiamo
previsto  un’ingente  quantità  di  risorse.  Insomma,  con  un
grande lavoro di squadra chi vive a Francavilla e chi viene in
vacanza sarà sempre più fiero della nostra città”.

“Una  delle  novità  dell’estate  è  il  ritorno  alle  feste
patronali e agli eventi di piazza, post pandemia”, ha aggiunto
la Rapino; “Si terranno quindi i fuochi a mare, in forma
diffusa  come  due  anni  fa,  il  concertone  di  San  Franco
(Gianluca  Grignani  il  17  agosto  alla  Stazione),  i
festeggiamenti del Foro e della parrocchia di Sant’Alfonso (il
programma  intero  è  in  allegato).  Oltre  ai  contenitori
ricorrenti  dell’estate  francavillese,  quali  il  Premio
Michetti, il Blu Bar che quest’anno torna alla Sirena, la
Filosofia al Mare, torna quest’anno il Cenacolo dei Sapori al
Paese Alto, Shock Wave nell’arena del mare in via Tosti (con
Pinguini Tattici Nucleari, Tommaso Paradiso, Coez e Ariete)
mentre per la prima volta Francavilla ospiterà il festival
delle  narrazioni  Squilibri,  che  prevede  una  data  con  i
finalisti del premio Strega. Un ringraziamento speciale va
alle  associazioni  tutte,  perché  compongono  l’ossatura  del
nostro calendario ogni anno col loro instancabile lavoro”.



L’estate  2022  sarà  anche  caratterizzata  dal  progetto
FRANCAVILLA LIFE. Si tratta di un calendario di escursioni
realizzato in collaborazione col tour operator bike life, che
prevede oltre 120 itinerari tra cui:

7 ARTOUR (escursioni d’arte in città con guida turistica)

4 URBAN TOUR IN SEGWAY (escursioni narrate in città con guida
turistica)

5 MTB TOUR con guida certificata lungo i due fiumi (alento e
foro)

6 CAMMINI DI GUSTO con guida certificata verso le colline

6 CAMMINI IN SALUTE con istruttrice (escursione e fitness
sulla spiaggia)

12 appuntamenti YOGA all’alba con istruttrice bordo spiaggia

5 escursioni in bici da strada con guida certificata

8 escursioni in TRENO e TREKKING

7 escursioni guidate in Segway di Gusto, alla scoperta delle
nostre aziende agricole

5  e-bike  tour  in  notturna,  con  guida  certificata,  alla
scoperta dei nostri parchi e colline

8 escursioni in Roller con istruttore

8 Giochi senza frontiere per bambini con animatori

6 esperienze in SUP con istruttore (Stand Up Paddle)

10 esperienze di nuoto con istruttore in Piscina a Francavilla

23  escursioni  in  cammino  ”mare  e  collina”   in  notturna,
guidate

1 notturna in E-bike per i fuochi del 18 con fermata in



cantina

3 escursioni in E-Bike lungo la via dei mulini e dei borghi
teatini

4 escursioni a 4 zampe con istruttrice e in compagnia dei
nostri cani

111 esperienze si terranno negli ambiti cittadini, 16 nei
luoghi più iconici vicini alla città

Il calendario delle manifestazioni estive è suscettibile di
variazioni nel corso della stagione, vi chiediamo per questo,
in caso di dubbi, di confrontare la vostra versione con quella
presente  sui  siti  di  Francavilla  al  Mare
comune.francavilla.ch.it e www.francavillaturismo.it, il nuovo
sito turistico del Comune di Francavilla.

AUMENTANO ASSISTITI e il cibo
distribuito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Banco Alimentare, via libera al bilancio 2021

L’assemblea dei soci ha provveduto anche al rinnovo delle
cariche: Antonio Dionisio confermato presidente per i prossimi
tre anni, con lui un direttivo di cinque membri
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Pescara, 28 maggio 2022. Continua a crescere il numero di
persone bisognose sostenute dal Banco Alimentare dell’Abruzzo.
E continua a crescere l’attività di recupero e distribuzione
di cibo nella nostra regione. È quanto emerge dal bilancio
2021 presentato dal presidente Antonio Dionisio all’assemblea
dei soci, che si è tenuta questa mattina nella sede di via
Celestino V a Pescara, nel corso della quale si è provveduto
anche al rinnovo delle cariche statutarie: Antonio Dionisio è
stato confermato alla guida dell’associazione per i prossimi
tre anni, e sarà affiancato da un consiglio direttivo composto
da Cesare Ciamarone, Michele Ianniello, Mauro Morelli e Paolo
Spadaccini.

“Il mio primo mandato – dice il presidente Antonio Dionisio –
è stato caratterizzato da curiosità e ascolto che, man mano
che mi addentravo nelle varie sfumature che colorano la vita
quotidiana del Banco alimentare, incontrando persone, storie,
progetti,  e  gustandone  a  pieno  tutte  la  portata  umana  e
culturale,  ha  alimentato  quello  sguardo  di  stupore  e
gratitudine per essere stato coinvolto in prima linea in una
realtà che si è consolidata nel tempo come un interlocutore
instancabile ed affidabile nella costruzione del bene comune.
Sono stati anni, sì difficili per tutto quello che è accaduto,
ma entusiasmanti, che hanno incrementato in me quel livello di
consapevolezza necessari per condurre una realtà complessa e
con una incidenza tangibile nel nostro territorio. I prossimi
tre  saranno  caratterizzati  quindi  da  un  desiderio  di
innovazione, frutto dei tanti cambiamenti che questi anni ci
hanno suggerito come modalità operative, capacità di risposta
al  bisogno,  accompagnamento  alle  tante  realtà  che  fanno
affidamento  sulla  nostra  presenza,  come  dialogo  con  le
istituzioni  e  con  i  nostri  donatori  privati  e  pubblici.
Progetti nuovi che avranno sempre come scopo ultimo quello di
perseguire la nostra mission: lotta allo spreco alimentare e
riduzione della povertà, aiutando chi aiuta. Confidando nella
professionalità e nel sostegno degli amici del direttivo che,
con me, hanno rinnovato la loro disponibilità a donare il



proprio  tempo  per  mettersi  al  servizio  di  quest’opera,
confortato  dalla  straordinaria  operatività  del  nostro
direttore e di tutto il suo staff, sono certo che riusciremo a
raggiungere gli obiettivi che ci siamo dati ma sempre con
un’apertura all’imprevisto, a ciò che accade, perché solo così
possiamo continuare ad alimentare speranze”.

Per quanto riguarda i numeri, nel 2021 in Abruzzo sono state
assistite 33.185 persone, con un incremento del 2,52 per cento
rispetto all’anno precedente (quando erano 32.370), mediante
una rete di 183 enti convenzionati (erano 188 nel 2020). Nel
dettaglio, sono 13.321 gli assistiti a Pescara e provincia (75
enti convenzionati), 10.653 a Chieti e provincia (63 enti),
4.736 a Teramo e provincia (27 enti), e 4.475 a L’Aquila e
provincia (18 enti).

In termini di cibo distribuito, sono stati donati 2.337.750 kg
di prodotti, con un incremento del 13,22 per cento. Il valore
economico di questo cibo è pari a 6.583.664 di euro (2,80 euro
al  kg  il  valore  convenzionale  stabilito  come  Rete  Banco
Alimentare). A Pescara e provincia sono andati 1.013.063,58 kg
di prodotti, a Chieti e provincia 784.591,117 kg, a Teramo e
provincia 303.297,077 kg e a L’Aquila e provincia 236.798,231
kg.

Questo  cibo  distribuito  proviene  per  il  52,30  per  cento
dall’Agea (Agenzia per le Erogazioni in Agricoltura), l’ente
che gestisce i programmi nazionali ed europei di assistenza
agli  indigenti,  il  20,60  per  cento  è  stato  recuperato
dall’industria agroalimentare, il 15,44 per cento dal progetto
Siticibo (servizio di recupero dei prodotti freschi in alcuni
punti vendita, che nel 2021 ha fatto registrare un + 40 per
cento) e dalla grande distribuzione organizzata, il 8,60 per
cento dalla Giornata Nazionale della Colletta Alimentare di
fine novembre, il 2,68 per cento dall’ortofrutticolo e lo 0,39
per cento da altre fonti.

Le  attività  sono  realizzate  da  uno  staff  coordinato  dal



direttore Cosimo Trivisani e composto da sette dipendenti,
insieme all’apporto insostituibile di quarantuno volontari.

Piergiorgio Greco

SINDACO PER SPOLTORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Presentazione liste e candidati a sostegno di Chiara Trulli

Spoltore, 28 maggio 2022. Ieri, venerdì 27 maggio, in Piazza
D’Albenzio nel centro storico di Spoltore, si è svolta la
presentazione dei candidati a sostegno della corsa di Chiara
Trulli  a  Sindaco  della  Città  di  Spoltore,  dove  sono
intervenuti  i  candidati  delle  quattro  liste  sostenitrici:
Partito Democratico, Movimento 5 Stelle, Sinistra Civica e
Insieme.

queste le parole di Chiara Trulli:

“Sono  molto  orgogliosa  di  questa  squadra  di  candidate  e
candidati. Sono persone vere, autentiche e tutte aderenti alla
città, in tutti gli aspetti del territorio. La cultura, il
volontariato,  la  sanità,  la  protezione  civile,  ognuno
portatore della stessa voglia di generare un cambiamento ma
nella continuità amministrativa e nel solco di quanto fatto
dal  Sindaco  Di  Lorito.  È  una  squadra  che  ha  voglia  di
impegnarsi e di ascoltare i cittadini, di rispondere alle
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attese di ognuno, con grande senso di responsabilità. Le sfide
sono tante. Occorre elevare il livello della qualità della
vita di chi vive e lavora a Spoltore ed è felice di vivere in
questa città. Una città che dev’essere ancor più bella, pulita
e sicura. Che regali benessere e spazi nuovi per la cultura,
il  tempo  libero  e  il  sociale,  che  curi  l’ambiente,  la
sicurezza  e  il  decoro  urbano.  Abbiamo  raggiunto  tanti
risultati, ma dobbiamo raggiungerne ancor di più. Sono in
arrivo molti fondi. Dal PNRR, e da altri ancora. Sono attese
risorse  per  opere,  servizi  cittadini,  efficientamento,  nel
solco della tradizione di quanto fatto sinora. A Di Lorito
dico  grazie  per  gli  sforzi  giganteschi,  in  particolare
nell’emergenza sanitaria. Con lui dieci anni di una politica
di prossimità, di vicinanza, di rapporto stretto e vicendevole
e  di  amore  verso  il  territorio.  Rimango  al  servizio  del
territorio, con umiltà, semplicità, sempre al servizio del
Popolo.

Paolo Ferri

IN  TANTISSIMI  per  la
presentazione  della
coalizione a sostegno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022
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Vagnoni: Proseguiamo assieme il percorso di crescita, altri
cinque anni di buon governo per la nostra città

Martinsicuro,  28  maggio  2022.  Proseguono  le  serate  di
presentazione della coalizione che appoggia la ricandidatura
di Massimo Vagnoni a Sindaco del Comune di Martinsicuro. Dopo
il bagno di folla infrasettimanale di Villa Rosa anche ieri
sera, a Martinsicuro, presso La Vecchia Lampada sala piena e
tantissimi  cittadini,  amici  e  simpatizzanti  che  non  hanno
voluto far mancare il loro apporto.

“Non posso che ringraziare, ancora una volta, le tantissime
persone che sono venute ad ascoltare la nostra idea per una
città sempre migliore, più bella e attrattiva, manifestandoci
il loro apprezzamento per quanto già fatto in questi cinque
anni alla guida di Martinsicuro” dichiara il candidato Sindaco
Massimo Vagnoni. “Come già fatto per Villa Rosa abbiamo prima
illustrato i risultati raggiunti e abbiamo poi spiegato ai
cittadini perché torniamo a chiedere la loro fiducia”.

“Indubbiamente Martinsicuro è cambiata molto dal 2017, sono
diversi gli interventi che sono stati introdotti, a partire
proprio dal territorio, dai quartieri con i quali abbiamo
instaurato un rapporto di proficua e franca collaborazione.
Sono sotto gli occhi di tutti gli interventi realizzati sul
nostro lungomare, con il nuovo e più funzionale tratto di
pista ciclabile, i miglioramenti all’intero della struttura
del Tempo Libero, il rilancio del turismo, anche grazie alla
riconquista dopo 8 lunghi anni della Bandiera Blu che, anche
nel 2022, sventolerà sulle nostre spiagge. Grande attenzione è
stata dedicata alle manutenzioni, quelle quotidiane e quelle
straordinarie,  agli  eventi,  che  sono  stati  ampliati  e
destagionalizzati,  al  rilancio  della  Torre  Carlo  V  che  è
diventata la “casa della cultura” della nostra città. Grande
attenzione è stata dedicata, come a Villa Rosa, alla lotta al
vandalismo, sono aumentati i controlli e la videosorveglianza,
la cura del verde e delle aree gioco. Abbiamo ottenuto quasi 5
milioni di euro da destinare ad investimenti in progetti di



rigenerazione urbana, il più importante finanziamento ottenuto
nella  storia  di  questo  territorio,  e  poi  tanti  altri
importanti risultati centrati nella quotidiana gestione della
città” prosegue Vagnoni.

Nel corso della serata soni stati poi presentati i candidati
delle liste Progetto Comune, Continuiamo Insieme e Martinrosa
e sono state illustrate le numerose azioni in itinere e i
prossimi  interventi  che  riguarderanno  Martinsicuro.  “Sulla
scorta  di  quanto  fatto  e  di  quanto  è  in  itinere  abbiamo
chiesto ai cittadini di confermarci il loro appoggio, perché
Martinsicuro deve proseguire il suo percorso di crescita e di
cambiamento,  potendo  contare  su  di  una  classe  politica  e
amministrativa che ha dimostrato di sapere e di voler fare.
Puntiamo fiduciosi a completare questo percorso virtuoso che,
in dieci anni, ci porterà a consegnare alla collettività un
territorio sempre più all’altezza delle aspettative dei nostri
cittadini” conclude il candidato Sindaco.

PREMIO  MARIO  MOLINO  2022
promosso  dalla  famiglia
all’IIS Mattei  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Iniziativa con i LionsClub Vasto Adriatica Vittoria Colonna e
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Vasto Host

Si  è  tenuta  nell’aula  magna  dell’IIS  Mattei  di  Vasto
l’edizione  2022  del  Premio  Mario  Molino,  promosso  dalla
famiglia Molino con la collaborazione dei Lions Club Vasto
Adriatica Vittoria Colonna e Vasto Host, un Premio intitolato
al professore ed ingegnere vastese scomparso nel 1984. Dinanzi
ad un centinaio di allievi dell’istituto, dopo i saluti del
dirigente  scolastico  Gaetano  Fuiano,  che  ha  inquadrato  il
difficile momento della preparazione scolastica in Italia, con
il 50% della popolazione studentesca che non raggiunge il
livello  3  del  quadro  europeo  rilevando  l’importanza  della
sinergia tra scuola, privati ed istituzioni per dare speranza
al futuro dei nostri giovani, e del segretario del Lions Club
Vasto  Host  Michele  Spadaccini  che  ha  recato  i  saluti  del
proprio sodalizio, Luigi Spadaccini, presidente del Lions Club
Vasto Adriatica Vittoria Colonna, ha illustrato cosa sono e
cosa fanno i Lions invitando i giovani studenti ad avvicinarsi
al mondo ed al percorso lionistico introducendo la figura poi
di Mario Molino di cui ha parlato come di un visionario della
modernità,  uno  dei  motori  della  industrializzazione  del
territorio, un professionista con lo sguardo proiettato al
futuro che pensava che i giovani dovessero avere l’opportunità
di rimanere e lavorare nel territorio di origine.

Elio  Bitritto,  collega  e  amico  dell’Ing.  Molino,  ne  ha
ricordato le qualità umane e quelle di docente che precorrendo
i tempi riteneva che le scuole tecniche potessero consentire
di acquisire competenze eccezionali e che nella vita di uno
studente non bastasse solo la teoria, ma bisognava toccare con
mano cosa fosse la realtà imprenditoriale mediante un percorso
di alternanza scuola-lavoro.

È  toccato  al  general  manager  della  TCM  Group,  Beniamino
Tambelli, il quale ha ribadito come l’alternanza scuola lavoro
rappresenti  il  migliore  per  avvicinare  i  ragazzi
all’industria, il compito di relazionare sulla nuova visione e
il nuovo ruolo del perito. Ripercorrendo le fasi di sviluppo



del  gruppo  che  dirige,  ha  disegnato  quelle  che  sono  le
necessità del tessuto industriale in riferimento alle risorse
umane per le quali va garantito un adeguato investimento. Soft
skills e hard skills sono solo alcuni dei temi trattati, prima
di  citare  una  frase  che  campeggia  all’interno  dello
stabilimento di meccanica, ‘l’unico modo per fare un ottimo
lavoro è amare quello che fai’.

Il primo cittadino di Vasto Francesco Menna ha definito il
Premio Molino ‘un momento importante che ricorre ogni anno’
parlando del Prof. Ing. Molino come di ‘una figura bella, sana
e onesta della sua città che ha contribuito a migliorare i
ragazzi ad accettare le sfide del futuro.’

La ricchezza non sta nei soldi – ha detto il sindaco – ma nel
saper fare, quello che gli antichi greci definivano techne, ed
il problema oggi è divenuto il trasmettere quello che si sa
fare.

Ha parlato di disorientamento dei giovani studenti dovuti alla
pandemia  e  alle  nuove  metodologie  di  istruzione  Franco
Saporetti, Governatore del Distretto Lions 108A Italy, che ha
indotto quello che ha definito ‘un momento di riflessione’ per
commentare un’altra cifra snocciolata dal dirigente Fuiano,
ovvero  che  il  24%  dei  ragazzi  non  studia  né  lavora.  Ha
richiamato il suo percorso formativo studentesco e ha invocato
sinergia tra il mondo della scuola e l’esterno tale da mettere
più curiosità e voglia di fare negli studenti cosicché chi si
impegna avrà più attenzione anche dal mondo del lavoro.

Sono fiero, come Governatore – ha detto Saporetti – di un
service come questo.

Non è riuscito a contenere la propria emozione Massimo Molino,
socio Lions e figlio dell’ingegnere, che, recando i saluti di
mamma Angela Poli e del fratello Marco e della famiglia, ha
ricordato  la  perdita  del  caro  papà  quando  lui  era  ancora
giovane, ‘eppure ha lasciato un segno importante e in questa



dicitura  (riferimento  ai  titoli  riportati  sul  manifesto,
n.d.c.) ‘professore Ingegnere’ manca un’altra parola, ovvero
babbo’, una affermazione dinanzi alla quale non ha potuto
trattenere qualche lacrima mamma Angela presente.

Vi state giocando le vostre carte – ha detto Massimo alla
platea di studenti alla presenza anche del PDG Enrico Corsi,
dei soci Lions e degli amici del tempo del caro papà – avete
radici buone, noi possiamo essere il concime, l’acqua, ma i
fiori li dovete cacciare voi.

Molti dei ragazzi che sono passati per questa scuola sono
diventati professionisti affermati.

Il Premio, che tradizionalmente veniva attribuito a ragazzi
meritevoli,  vista  la  situazione  contingente  ha  assunto  il
carattere di una donazione di un macchinario da parte della
famiglia  Molino  al  Dipartimento  di  Elettrotecnica  dell’IIS
Mattei, un pannello di logica pneumatica usato nell’ambito
delle automazioni industriali i cui benefici formativi sono
stati spiegati dal docente Denis Colonna.

Grande momento di complicità è scaturito quando il Governatore
Saporetti, romagnolo, si è avvicinato alla conterranea Angela
Poli  che,  con  orgoglio,  ha  intonato  alcuni  versi  di  una
canzone della Romagna.

PROMESSE NON MANTENUTE stanno
mettendo  in  ginocchio  tutta
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la filiera dell’Agricoltura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

La grave assenza della Regione

Pescara, 28 maggio 2022. “Ho partecipato alla mobilitazione
per esprimere una vicinanza dovuta agli agricoltori, perché
stanno aspettando da mesi una risposta e delle misure per
tutelare  campi,  raccolti,  lavoro  dai  danni  della  fauna
selvatica che la Regione non ha dato. Come centrosinistra
avevamo proposto delle modifiche alla legge regionale 10 del
2004,  condivise  con  la  Coldiretti  e  le  organizzazioni  di
categoria che avrebbe consentito un controllo più sostanziale
sulla specie, ma sono state bocciate. In 38 mesi di governo
non  abbiamo  visto  andare  in  onda  una  politica  efficace  e
condivisa per il settore per questa e altre priorità”, così il
capogruppo Pd in Consiglio regionale, Silvio Paolucci, che
oggi  è  intervenuto  alla  manifestazione  della  Coldiretti
svoltasi a L’Aquila.

“La  proliferazione  degli  animali  selvatici  sta  mettendo  a
rischio  l’equilibrio  ambientale  di  vasti  ecosistemi
territoriali – rimarca Paolucci – è necessario pensare delle
tipologie  di  intervento,  coinvolgendo  finalmente  anche  le
Polizie  provinciali,  per  costruire  un  intervento  incisivo,
capace di distinguere le attività di gestione della fauna
selvatica da quelle venatorie, contemplando anche azioni in
autotutela da parte degli agricoltori. Tra le nostre proposte
c’era anche l’istituzione presso il Dipartimento Agricoltura
della Regione Abruzzo, di una Banca Dati regionale dei danni e
degli incidenti stradali causati dalla fauna selvatica, per
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poter sostenere chi li ha subiti. Bisogna intervenire prima
che sia troppo tardi anche per la gestione, il controllo e
l’eradicazione  della  peste  suina  africana,  attraverso  la
sorveglianza  degli  allevamenti,  con  un  rafforzamento  delle
misure e della campagna di riduzione del numero dei capi e con
il coinvolgimento dei veterinari e potenziati i sistemi di
sorveglianza. È stata affrontata malissimo anche la gestione
dei Consorzi di bonifica, bisogna ridarli agli agricoltori
proprietari, terminare questa eterna fase commissariale, che
doveva definirsi a novembre del 2020 e da allora, dopo il
rinvio delle elezioni, tutto tace: un vero e proprio bavaglio
compiuto ai danni del mondo agricolo.

C’è la questione dei fondi del PNRR, l’Abruzzo ha il primato
di non aver preso un solo euro del miliardo e 650 milioni che
destinati alla progettazione degli impianti di irrigazione: su
149 progetti l’Abruzzo non figura ed è un’assenza che grida
vendetta.  I  “bandi  covid”  nonostante  la  dotazione  di  9,5
milioni di euro, sono stati un vero flop a causa di una
eccessiva burocrazia, che ha impedito a tanti soggetti di
partecipare, fra cui la maggior parte della filiera agricola.
Le stalle abruzzesi sono a serio rischio chiusura, i rincari
di  gasolio,  energia,  mangimi  e  materie  prime  ne  stanno
condizionando fortemente la stabilità e il Governo regionale
non è intervenuto nemmeno su questo, nonostante l’ulteriore
inasprimento degli aumenti che c’è stato con la guerra in
Ucraina. La Regione non può essere latitante, gli agricoltori
hanno cominciato a richiedere l’attenzione già da mesi, sono
scesi in piazza già due volte, non possono essere trattati
come nemici, sono abruzzesi che vivono difficoltà e il compito
principale della Regione è risolverle”.



DUE  MEZZI  della  gamma  Full
Electric
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

In prova alla MO.TE. Ambiente spa. Testati nel servizio di
raccolta delle frazioni di vetro, carta e plastica

Montorio al Vomano, 28 maggio 2022. La Mo.Te. Ambiente S.p.A.
sarà la prima società di igiene urbana abruzzese a dotarsi di
mezzi full Electric di ultima generazione da impiegare nei
servizi di igiene urbana. “Dopo aver avuto l’occasione di
provare  e  testare  con  mano,  grazie  anche  al  supporto  dei
tecnici specializzati giunti in questi giorni da Bolzano per
il Roadshow tenutosi a Montorio al Vomano, la validità dei
mezzi della Ladurner Equipment – spiega l’Amministratore Unico
Ermanno Ruscitti – abbiamo deciso, in via sperimentale, di
prendere in locazione per il mese di giugno due mezzi full
Electric di ultima generazione: un Autocarro LC5e con motore
elettrico  di  potenza  110kw,  equipaggiato  bcon  Mini
Compattatore di capacità di 5 mc e Massa complessiva 60 q.li e
un  Autocarro  LV5e  con  motore  elettrico  di  potenza  92  kW,
equipaggiato con Vasca di capacità 4 mc e Massa complessiva
35q.li”.

I mezzi svolgeranno prevalentemente il servizio di raccolta
delle frazioni differenziate di vetro, carta e plastica per il
prossimo mese di giugno, seguirà poi un’attenta valutazione da
parte  della  Mo.Te.  Ambiente  Spa  che  deciderà,  secondo  i
risultati raggiunti, se estendere il noleggio dei due mezzi ai
successivi mesi dell’anno. “In questo lasso di tempo vogliamo
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verificare sul campo il funzionamento dei mezzi elettrici,
misurandone con i nostri tecnici l’efficienza e l’effettivo
riscontro in termini di risultati. Con questa scelta puntiamo
infatti sia a ridurre l’impatto ambientale del servizio che a
massimizzare  l’efficientamento  economico  del  servizio  di
raccolta” conclude Ermanno Ruscitti.

ENTROTERRA MAI PIÙ ISOLATO o
considerato di seconda classe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Maggio 2022

Ieri mattina sopralluogo congiunto

Città  Sant’Angelo,  27  maggio  2022.   Sindaco  di  Città
Sant’Angelo Matteo Perazzetti, del presidente della Provincia
Ottavio De Martinis e del consigliere Antonio Romano in visita
al  cantiere  della  SP1,  strada  che  conduce  a  Elice,  che
finalmente trova una nuova funzionalità e bellezza.

Quel tratto di strada che per anni è stata una piaga per la
viabilità  interna  e  che  oggi  grazie  ai  solleciti
dell’Amministrazione e all’impegno della Provincia vede una
nuova  rinascita:  segue  così  un  progetto  più  ampio  di
rifacimento della viabilità che ha visto a livello comunale il
rifacimento di via Gaglierano e via Cantine e il completamento
della SP1 verso Villa Cipressi.
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Siamo  soddisfatti  di  quanto  messo  in  campo  dalla  nostra
amministrazione  che  sin  dall’inizio  del  suo  mandato  ha
dimostrato di avere a cuore anche le zone periferiche del
territorio.


